

## Departamento de Comunicación y Prensa

## Dos parejas villanovenses participan en el Panda Raid 2019

**Vva. de la Cañada, 8 de marz.2019.-** El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales, ha recibido hoy en la Casa Consistorial a una de las dos parejas villanovenses que va a participar en el <u>Panda Raid</u>. Se trata de un rally amateur de larga distancia y resistencia que se celebra en Marruecos, del 8 al 16 de marzo. El recorrido, de unos 3.000 kilómetros, comienza en Nador y finaliza en Marrakech. En el evento van a participar 390 equipos.